

## Go Go Go

2月号

令和4年1月25日

今冬は、一段と冷え込みを感じる日が多いですが、まもなく立春。暖かい春が待ち遠しく思います。

5年生としての生活も残すところ2か月となりました。一日一日を大切に、最高学年に向けての自覚や責任感をもつことができるように声を掛けていきたいと思ひます。今月もよろしくお願ひいたします。

2月の学習予定

国語	「まんがの方法」とその効果について、自分の考えをもとう
社会	わたしたちの生活と森林
算数	割合のグラフ 角柱と円柱 速さ
理科	電磁石の性質 生命のつながり〔4〕
音楽	ずれの音楽を楽しもう
図工	ミラクル！ミラーステージ
家庭科	ミシンにトライ
体育	バスケットボール タグラグビー
外国語	Who is your hero?
道徳	誠実に生きる 精いっぱい生きる 家族に感謝して
総合	環境学習（SDGsについて）

2月の集金

給食費	4,400円
電流のはたらき	530円
マンガン電池2本	140円
スペシャル伝言板	360円
ミラクル！ミラーステージ	290円
校外学習交通費	192円
手数料	10円
合計	5,922円
	+ PTA会費（2月分）

※ 2月1日(火)に引き落とします  
ので、ご確認ください。

**校外学習のお知らせ**

3月4日(金)〔予備日 3月9日(水)〕に、東山動植物園に校外学習に行きます。総合的な学習の時間で行っているSDGsの学習の一環で、「絶滅の危機にある動物」について動物園の方にお話していただきます。私たちが住んでる地球の自然と、人間を含む多くの生き物との関わりがどのようなものであるかを学べます。詳しくは、後日しおりにてお知らせします。



## 保健指導～1月11日(火)～

体も心も大人に近づいていく5年生に、命の安全についての話をしました。

水着で隠れる体の部分は、自分にとっても他の人にとっても大切なところであり、見たり触ったりしてはいけないことを確認しました。また、自分と他の人との間には心と体の距離感があり、一人一人気持ちよく感じる距離感が違うことを確認し、相手の気持ちを考えて接していかないといけないことを学びました。

お互いを尊重し合い、よりよい関係を築けるように、これからも声を掛けていきたいと思います。



## 一年間の児童の様子

### (1) 学習面

5年生では、新たな教科が加わりました。家庭科では、家で行う料理や掃除、買い物の仕方について学びました。また、手縫いで小物をつくることにも取り組みました。外国語では、新しい単語や表現が増え、戸惑う様子もありましたが、Unitが進むにつれて少しずつ慣れ、自信をもってスピーチに取り組みました。

テスト前に、自分から進んで勉強している姿が見られたり、予習・復習に取り組んでいるという話も聞いたりしました。

### (2) 生活面

全体的に男女の区別なく、仲良く協力して活動しています。

委員会活動や清掃活動などでは、責任感をもって当番の仕事に取り組む子が多く、高学年らしさを感じます。さらに、自分の仕事だけでなく全体の様子にも目を向け、進んで仕事をする子も増えました。

### (3) 6年生に向けて

来年度は、小学校生活最後の1年であるとともに、中学校生活への準備の1年でもあります。最高学年としての自覚をもち、友達と協力して様々な活動に取り組むことを期待しています。

学習用具を整える、宿題などの提出物を忘れない、課題は最後までやりきるなど、小学校生活で学んできたことを着実にやり、さらに進んで発言する、ノートを分かりやすく書く、家庭学習を工夫するなど、自分から学ぶよさに目を向けてほしいと思います。

委員会活動や分団登校でも、さらに責任が増しますが、それをやりがいと感じて頑張る姿が見られるとうれしいです。